



Nomos

Digitale Resilienz in der Bankenbranche: BAIT- und DORA-konformes IKT-Risikomanagement



IKT-Risiken und Bankenaufsichtsrecht

Eine Analyse der regulatorischen Anforderungen an das IKT-Risikomanagement in Banken unter besonderer Berücksichtigung der BAIT und des DORA

Von Univ.-Prof. Dr. Gerd Waschbusch, Ben Schlenker, M.Sc. und Dr. Sabrina Kiszka

2023, 193 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-7560-1367-8

(Wettbewerb und Regulierung von Märkten und Unternehmen, Bd. 60)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1367-8

Mit der zunehmenden Digitalisierung und Vernetzung in der Bankenbranche ist das Bedrohungspotenzial für die IKT von Banken stetig gestiegen. Jüngere Beispiele von schweren IKT-Sicherheitsvorfällen verdeutlichen die Relevanz einer resilienten IKT. Durch den Digital Operational Resilience Act (DORA) sind Finanzunternehmen dazu verpflichtet, bis 2025 einen umfassenden IKT-Risikomanagementrahmen einzu-

richten. Ziel des DORA ist es, ein Single Rulebook zur Stärkung der digitalen operationalen Resilienz des Finanzsektors zu schaffen. In diesem Buch wird zunächst die geltende Rechtslage erläutert, bevor detailliert und vergleichend auf die neuen EU-weiten Anforderungen an das Management von IKT-Risiken gemäß des DORA eingegangen wird.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Digital Resilience in Banking: ICT Risk Management that is Compliant with BAIT and DORA



IKT-Risiken und Bankenaufsichtsrecht

Eine Analyse der regulatorischen Anforderungen an das IKT-Risikomanagement in Banken unter besonderer Berücksichtigung der BAIT und des DORA

By Univ.-Prof. Dr. Gerd Waschbusch, Ben Schlenker, M.Sc. and Dr. Sabrina Kiszka

2023, 193 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-7560-1367-8

(Wettbewerb und Regulierung von Märkten und Unternehmen, vol. 60)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1367-8

ICT gives rise to opportunities as well as risks. With increasing digitalisation and interconnection in the banking sector, the potential threat to the ICT of banks has grown continuously. Recent examples of serious ICT incidents illustrate the relevance of resilient ICT. The Digital Operational Resilience Act (DORA) requires financial entities to establish a comprehensive ICT risk management framework by 2025.

The aim of DORA is to create a single rulebook to strengthen digital operational resilience. This book explains and compares the current legal situation with the new EU-wide requirements for the management of ICT risks according to DORA. It provides an overview of the security and resilience requirements of banks' ICT.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary